

COMMUNIQUÉ
20 Mai 2020

L'AD-PA SATISFAITE DU DISCOURS D'O. VERAN

Sens et reconnaissance dit le Ministre.

C'est en effet ce que l'AD-PA attend depuis longtemps des responsables de l'État.

Elle a eu l'occasion, à de multiples reprises, de rappeler la nécessité de s'appuyer sur une vision éthique du respect des êtres humains, quel que soit leur âge ou leur handicap, pour que soient reconnues leur véritable citoyenneté et leur participation à tous les niveaux.

Diminuer les contraintes normatives, favoriser les innovations, augmenter les financements pour augmenter le nombre de professionnels, mieux les rémunérer et investir pour des bâtiments plus humains et plus propres du point de vue environnemental sont des objectifs essentiels pour l'AD-PA.

L'Association est par ailleurs ravie de cette volonté de «bousculer et d'être transgressif» tout en allant vite et en consultant largement tous les secteurs dans une logique globale décloisonnant le sanitaire et le médico-Social.

L'AD-PA participera donc activement aux concertations annoncées et elle sera toujours un partenaire ouvert, mais très vigilant à ce que les actes soient à la hauteur du discours de qualité du Ministre.

Pour tout contact
Pascal CHAMPVERT
Romain GIZOLME
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :

 @AssociationADPA
 <https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>
 <http://ad-pa.blogspot.fr/>

L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées